



# UCR graduó nuevos técnicos en emergencias médicas

7 DIC 2010 Salud



Un grupo de 25 especialistas en atención inmediata se graduaron del Programa de Capacitación de Técnico en Emergencias Médicas de la Escuela de Tecnologías en Salud el 28 de octubre (foto Anel Kenjekeeva).

La Escuela de Tecnologías en Salud de la Universidad de Costa Rica (UCR) graduó a 25 nuevos expertos dentro del Programa de Capacitación de Técnico en Emergencias Médicas.

Se trata de un programa de dos años de duración en el cual los estudiantes matriculados reciben diferentes cursos, todos sobre las temáticas de atención pre-hospitalaria.

Ingrid Behm Ammazzini, coordinadora del programa, comentó que fue en 1987 cuando se firmó un convenio entre la UCR, la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), Cruz Roja y Cuerpo de Bomberos para la creación de un sistema de emergencias de atención en salud.

La UCR asumió desde un principio la responsabilidad de la formación del recurso humano en cuanto a la atención pre-hospitalaria y aunque el convenio descrito ya expiró, la Escuela de Tecnologías en Salud continúa graduando técnicos en emergencias médicas para beneficio de los cuerpos de socorro y de toda la sociedad costarricense.



El acto de clausura de la graduación se realizó en la sala multimedia de la Facultad de Medicina, con la presencia de profesores, familiares y amigos de los graduados (foto Anel Kenjekeeva).

“Los técnicos en emergencias médicas pueden realizar procedimientos invasivos como entubación por ejemplo y también aplicar una farmacopea básica, siempre teniendo comunicación constante con médicos de las instituciones pertinentes”, acotó Behm.

Los nuevos graduados, según indicó Behm, están capacitados para atender cualquier tipo de evento, sean uno o más pacientes, y también pueden ser llamados por los cuerpos de rescate en caso de una emergencia masiva.

El programa incluye tres ciclos lectivos completos con 15 cursos teóricos y prácticas supervisadas en ambulancias y hospitales, pero además es requisito ser asistente en emergencias médicas para poder ingresar al mismo.

“No pienso que esta carrera vaya a ser para mi beneficio, sino que es para ayudar a los demás, estudié porque me gusta ser profesional y como bombero me gusta dar lo mejor, que mi trabajo o la institución no sean juzgados por algo que hice mal”, comentó Felipe Trigueros Ramírez, uno de los graduados.

Behm destacó la dedicación que siempre muestran los estudiantes, pues realizan grandes sacrificios al cursar el programa que se imparte en forma vespertina, “si desgraciadamente cualquiera de nosotros tuviésemos que enfrentar un accidente tendríamos al mejor equipo que nos atenderá en la calle para luego trasladarnos al hospital”, finalizó Behm.





[Otto Salas Murillo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [escuela de tecnologia en salud](#), [programa de capacitacion de tecnico en emergencias medicas](#), [ingrid behm](#), [ccss](#), [bomberos](#), [cruz roja](#).